

# *La Jeunesse Communiste cubaine condamne les programmes subversifs des États-Unis*

---



La Havane, 6 août (RHC-RHC)- L'Union des Jeunes Communistes de Cuba, UJC, a condamné aujourd'hui le recrutement de jeunes latino-américains pour un projet de l'Agence des États-Unis pour le Développement International, USAID, qui visait à déstabiliser politiquement notre pays.

« La jeunesse cubaine rejette et condamne ces manœuvres » signale le communiqué de l'UJC qui ajoute : « Nous sommes une génération qui œuvre avec intelligence et interprète la réalité du monde dans lequel nous vivons, malgré les carences et les limitations, nous avons grandi sous la protection d'un État qui fait tout son possible pour nous protéger, nous éduquer et nous instruire dans les idées les plus nobles et les valeurs les plus dignes ».

L'organisation de jeunesse précise qu'elle ne fait pas peser la responsabilité sur les jeunes recrutés, car ils sont aussi victimes d'un monde que les centres du pouvoir rendent chaque jour plus injuste et égoïste.

Le texte précise qu'« Il est pratiquement certain qu'en marchant dans nos rues et universités, en ressentant l'effort collectif pour aller de l'avant et continuer à vaincre en restant solidaires et joyeux, ils ont compris qu'ils n'étaient que des mercenaires d'une sale guerre contre un pays soumis à un blocus et obligé de subir une guerre persistante et inégale ».

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/30447-la-jeunesse-communiste-cubaine-condamne-les-programmes-subversifs-des-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**